

市政情報

相談の案内

求人・募集案内

セミナー

公民館

福祉・健康

高齢者

発表・鑑賞

中央図書館

子育て

コラム

フォトス



3/26

住民を守る溪のサクラ

水明台1丁目下、猪名川斜面に広がる桜の野生種「エドヒガン」の群落。森林保全活動グループ「溪のサクラを守る会」が雑木の伐採などの整備を続けています。公開期間中には多くの人が訪れ、谷あいの絶景とエドヒガンに見入っていました。



3/16 市民の安全・安心に向けて

日本郵便(株)と包括連携協定を締結。市と同社は、道路の損傷や不法投棄の情報共有による安全・安心の確保など、市民サービス向上に向け連携して取り組みます。



3/18 少林寺拳法で全国へ

少林寺拳法で全国大会への切符を手にした、北陵高校3年生の高井七星さん。市長を表敬訪問し、全国大会に向けた抱負を語りました。



4/1 青空に映える桃の花

川西の特産物である早生桃。生産が盛んな加茂地区では、3月26日ごろから花が咲き始め、畑が一面ピンク色に染まりました。桃の収穫は6月中旬ごろから始まります。



3/28 川西発祥のサイダー

3月28日の「三ツ矢の日」に合わせて、アサヒ飲料(株)が市役所南広場で三ツ矢サイダー1,000本を配布。家族連れなどでにぎわいました。



4/5 多田神社の唐椿

多田神社の境内にある樹齢約350年とされる唐椿が見頃を迎え、花が壮麗な姿を見せました。境内には、唐椿を含め120種類・200本以上のツバキが咲いていました。



3/22 災害に備え迅速に対応

川西市と宝塚市、猪名川町の2市1町で共同運用する消防指令システムを11年ぶりに更新。市域を超えて迅速に災害現場へ出動できる体制が整いました。



4/10 気球から見渡す大パノラマ

多田東コミュニティが40周年記念事業として、多田東小学校の校庭で熱気球2台を運行。乗船した人は、地上30mから眼下に広がるまちの景色を楽しんでいました。



3/29 保健衛生行政の推進に貢献

保健衛生行政の推進や保健センターと予防歯科センターの円滑な運営の貢献により、市長から市医師会と市歯科医師会に感謝状が贈られました。



4/2 夜空に浮かぶしだれ桜

高原寺で高さ約10m、樹齢約300年のしだれ桜が見頃を迎え、ライトアップが行われました。訪れた人は、笛や太鼓の演奏を聞きながら満開の桜に見とれていました。



3/25 音のない世界への理解を

4月1日から市手話言語条例を施行。誰もが安心して暮らせる豊かな地域共生社会の実現のために、言語の1つである手話への理解の促進と普及を図ります。